

Nous quittons ce matin les fjords du Nord-Ouest pour nous diriger vers la péninsule Tröllaskagi (la peninsule du troll). En cours de route plusieurs arrêts nous permettent de photographier un courlis corlieu, des sternes arctiques, des guillemots à miroir, deux labbes parasites...

Nous en profitons également pour photographier une petite église Islandaise typique à Prestsbakki. Ici les églises sont au milieu de nulle part.

Nous nous arrêtons dans une station service pour le repas de midi. Je prend une soupe d'agneau (Kjötsupa) bonne mais clairement il faut aimer l'agneau. Mes compagnons de voyage prennent soit hamburger soit fish and slips... heu.. non.. fish and chips . Ceux qui auront choisi le fish and chips seront unanimes: »pas bon! ».

Nous allons ensuite jeter un œil sur le rocher de Hvitserkur qui est un rocher à courte distance d'une plage figurant un troll (avec un peu d'imagination). Nous y passons un peu plus de temps que prévu et allons directement vers notre destination finale. A proximité nous posons un veto sur un nouveau repas en station service et allons dans un restaurant plutôt bon. Ensuite notre guide nous propose 20km de plus pour aller sur un lieu où des baleines sont toujours visibles.

Sur place, après quelques minutes d'attente, une baleine se manifeste certains réussissent à prendre quelques cliché, moi je vois au loin un simple point noir. Nous nous rendons ensuite à l'hôtel... Fin de journée, demain départ pour l'île de Grimsey.



